



Son Altesse Royale le Grand-Duc a pris la décision en concertation avec le gouvernement de nommer Madame Yuriko Backes Maréchale de la Cour. Elle prendra ses fonctions le 1^{er} juin 2020.

Le Grand-Duc est heureux de pouvoir s'adjoindre le concours d'une personne avec une vaste expérience diplomatique au plus haut niveau national et international.

Ses qualités personnelles et son parcours professionnel en font une personnalité idéale pour mener les affaires de la Cour grand-ducale.

Palais grand-ducal, le 29 avril 2020